



Communiqué de Presse 4 avril 2024

## Enedis et le Département du Rhône unissent leurs forces pour accélérer la transition énergétique du territoire

SAINT-PIERRE-LA-PALUD - Ce jeudi 4 avril, au Campus Enedis de la Pérollière, Christophe GUILLOTEAU, Président du Département du Rhône et Hélène HEURTEVENT, Directrice Territoriale Rhône Enedis ont signé une convention « Académie de la Transition Énergétique » pour une durée de 3 ans. Un engagement fort visant à renforcer leur collaboration pour répondre aux enjeux de la transition écologique.

## Une stratégie de transition énergétique ambitieuse

Depuis plusieurs années, le Département du Rhône s'est résolument engagé dans une stratégie ambitieuse de transition énergétique, axée sur 3 enjeux principaux :

- la sobriété énergétique,
- l'efficacité énergétique des bâtiments
- et la production d'énergies renouvelables.

Dans ce contexte, le Département du Rhône a mis en place l'Académie de la Transition Énergétique, une initiative innovante visant à accompagner l'ensemble des acteurs du territoire dans cette démarche de transition. Conçue comme un outil transversal de travail partenarial, l'Académie vise à sensibiliser, former et mobiliser les acteurs publics et privés autour des enjeux de la transition énergétique.

## Une collaboration renforcée, au plus près des territoires

En tant que partenaire historique des territoires, Enedis apporte son expertise et ses compétences dans le domaine du réseau public de distribution d'électricité pour soutenir cette initiative. En tant qu'entreprise à mission, Enedis accompagnera le Département du Rhône dans la mise en œuvre des actions de l'Académie de la Transition Énergétique, notamment :

- la co-organisation de sessions de sensibilisation,
- la co-organisation d'événements et de manifestations en lien avec la thématique de la transition énergétique,
- la mise à disposition de ressources documentaires et d'expertise technique pour les acteurs locaux.

Pour **Christophe GUILLOTEAU**, **Président du Département du Rhône**: « Nous sommes regardés par d'autres départements non pas comme un modèle mais comme un exemple et il faut qu'on continue ».

« Nous sommes fiers d'accompagner le Département du Rhône dans cette démarche vertueuse. Cette collaboration s'inscrit dans la mission d'Enedis de contribuer à la création de la Nouvelle France Electrique », se réjouit **Hélène HEURTEVENT**, **Directrice Territoriale Rhône Enedis**.

Enedis est une entreprise de service public, gestionnaire du réseau de distribution d'électricité qui emploie 38 000 personnes. Au service de 37 millions de clients, elle développe, exploite, modernise 1,4 million de kilomètres de réseau électrique basse et moyenne tension (230 et 20 000 volts) et gère les données associées. Enedis réalise les raccordements des clients, le dépannage 24h/24, 7J/7, le relevé des compteurs et toutes les interventions techniques. Intervenant pour le compte des collectivités locales, propriétaires des réseaux, elle est indépendante des fournisseurs d'énergie qui sont chargés de la vente







